

# Balade solidaire en voiture ancienne

**Le Rotary Club Strasbourg Nord a mené une action de solidarité originale samedi dernier : une balade solidaire en voiture d'époque.**

Quinze voitures anciennes datant de 1953 à 1970 attiraient le regard du public sur le parking de l'hypermarché Cora, samedi dernier. Celui-ci avait été mis gracieusement à la disposition du Rotary Club Strasbourg Nord.

La présence de ces véhicules relevait d'une opération du Rotary à l'initiative de sa présidente, Nadine Somme. Le but : proposer une balade dans la voiture d'époque de son choix au prix minimum de 5 €, les profits étant destinés aux Petits Frères des Pauvres.

Cette opération n'aurait pu se faire sans la participation du Club Jaguar Enthousiast-Club d'Alsace et de l'Amicale Alsacienne de Voitures d'Époque (AAVE Strasbourg). Le premier est un club sportif de passionné(e)s de belles autos, créé fin 1985, toujours prêt à participer à des expositions lors d'événements divers. L'AAVE regroupe, elle, des passionnés de voitures et motos de collection.

Carlos, Aurélie et leur peti-



De gauche à droite, Jean et sa Bentley, Philippe et sa MK2 de 1962 et Annette avec sa XK 120.

Photo DNA/F.H

te fille Elisa sont arrivés là « par le plus grand des hasards », après un tour de manège à la grande roue. Carlos, attiré par une Bentley parfaitement briquée, a pu y faire un tour en famille et en plus, « l'argent sert pour une bonne action ! », se réjouit-il.

Philippe a acheté sa MK2 3,8 litres de 1962 en 2020. Il l'a entièrement fait refaire. Son kilométrage : « Elle a

fait deux à trois fois le tour du compteur... » Elle passe avec succès tous les deux ans le contrôle technique.

## Une Bentley de 1959, mascotte du jour

Jean est venu avec sa Bentley de 1959, moteur V8, 6,2 litres, qui développe 200 chevaux à 160 km/h. Il la possède depuis trente ans. Elle a 180 000 miles au

compteur, est équipée d'une boîte de vitesse automatique, de la direction assistée, de deux rétroviseurs extérieurs, d'une petite glace dans le pare-soleil, de sièges en cuir. Cette voiture a été la mascotte du jour.

Les quinze propriétaires de ces véhicules d'époque, certains classés en véhicule de collection, ont donné pour l'occasion de leur temps comme chauffeurs

bénévoles, ont pris les frais de carburant à leur charge. Leurs modèles consomment de 10 à 15 litres aux 100 km.

Outre les flyers distribués par les membres du Rotary, les directeurs Stéphane Gerber du centre commercial Shopping in Mundo et François Ost de l'hypermarché Cora ont fait de la publicité pour cette opération sur les réseaux sociaux avec, de plus, des annonces sonores régulières tout au long de la journée dans l'hypermarché.

Le succès était au rendez-vous. D'ailleurs, Nadine Somme a constaté que le public qui montait à bord ressortait avec « plein d'étoiles dans les yeux ! »

## 600 euros récoltés pour les Petits Frères des Pauvres

Pas moins de 600 euros ont été récoltés lors de cette première action de solidarité sympathique et originale. Avec la contribution des membres du Rotary, un chèque de 1 500 euros sera remis à Daniel Friedrich, président des Petits Frères des Pauvres.

La somme sera destinée aux personnes âgées isolées et démunies de Strasbourg.

F.H

67L-LO1 14